

La Byblos Bank annonce ses résultats financiers pour les 9 premiers mois de 2015

Beyrouth, siège de la Byblos Bank, 28 octobre 2015 – La Byblos Bank a annoncé ses résultats financiers consolidés non audités pour les neuf premiers mois de 2015, dévoilant des ratios sains tout en maintenant des coussins financiers lui permettant de contrer des risques inattendus et de faire face à la volatilité économique.

La liquidité primaire placée auprès des banques et des banques centrales (y compris les certificats de dépôts de la Banque du Liban) s'est élevée à 9,5 milliards de dollars au 30 septembre 2015 et a constitué 50% de l'ensemble des actifs. La Banque possède aussi un des ratios de solvabilité les plus élevés du secteur, atteignant 17,6% contre un minimum de 12% requis par les autorités régulatrices du Liban en décembre 2015.

De plus, la bonne qualité des crédits de la Byblos Bank fait qu'elle possède un ratio de créances douteuses très bas, atteignant 1,2% de l'ensemble du portefeuille de prêts au 30 septembre 2015 ; le taux de couverture des créances douteuses, incluant les provisions collectives, a par ailleurs atteint 114,5% fin septembre 2015.

Les indicateurs sains de la Banque réaffirment la confiance des déposants et des parties prenantes avec une hausse des dépôts des clients de 2,8% (+0.4 milliards de dollars), pour atteindre 16,2 milliards de dollars au 30 septembre 2015. Les crédits nets sont inchangés et atteignent 4,7 milliards de dollars, alors que l'ensemble des actifs a enregistré une croissance de 1,6% (+0,3 milliards de dollars), atteignant 19,3 milliards de dollars. De plus, les bénéfices nets ont accusé d'une légère augmentation de 0,3% par rapport à la même période de l'année dernière, atteignant 113,1 millions de dollars.

###

Pour de plus amples informations, merci de contacter :

Ziad el-Zoghby

Directeur de la division Finance et administration

Téléphone : +961 1 335 280